



NIÑAS Y NIÑOS DE EDUCACIÓN BÁSICA DESARROLLA TÉCNICAS DE STOP MOTION PARA REALIZAR CORTOMETRAJES



Atención y Formación a los adultos mayores en el uso de la pagina patria

Atención a los Abuelos y Abuelas en el Infocentro La Victoria

ESTRADELIA CERRADA
23/04/2023

Como parte de las Lineas Estratégicas de la Fundación Infocentro, desde la Gran Base de Misiones Socialista de la Ciudad de La Victoria, se desarrollan Planes Formativos a los abuelos y abuelas de la localidad en el Uso de la Pagina Patria, eso con la Finalidad de combatir a los gestores que les cobran excesivas sumas de dinero por actualizar y transferir bonos a nuestros adultos mayores. Cabe destacar que la atención desde infocentro a nuestros abuelos y abuelas es totalmente gratis y así también se capacitan en diferentes áreas en la utilización de las Tecnologías de Información y Comunicación.



Imagen Representativa de la atención al poder popular desde un infocentro. (Extraída de la InfoAPP)



Facilitadoras de la Red Infocentro Aragua explican a los niños y niñas la importancia de los infocentros como Plataforma Tecnológica en el País.

Plan Semilleros Científicos avanza en Aragua con el Ciclo Formativo

GERMÁN MENDOZA COOR. COMUNICACIÓN)
25/04/2023

Desde la Unidad Educativa Nacional Fernando Álvares Lugo en el municipio Mario Briceño Irragorry de la entidad aragueña, el equipo de la Red Infocentro desarrollo una capacitación a los niños y niñas del Plan Semilleros Científicos de esta institución las tecnicas para la construcción de cortometrajes a través del Stop Motion. Este ciclo formativo busca incentivar a los niños y niñas al uso correcto de los equipos tecnológicos (Celulares) para la explosión de la creatividad y realizar animaciones y videos cortos a través de esta técnica del stop motion. Además, esta técnica permitirá fusionar lo aprendido en la Ruta Tecnológica que desarrollo el equipo de la Unidad Territorial Aragua (FUNDACITE)

Donde llevaron a los niños y niñas a conocer diferentes escenarios científicos tecnológicos. Cabe destacar que se tiene previsto visitar cuatro unidades educativas mas de la entidad en los municipios Girardot y Santiago Mariño en el marco de este plan que lleva el Ministerio del Poder Popular para la Ciencia y la Tecnología a cargo de la ministra Gabriela Jiménez.



EN ESTA EDICIÓN

DÍA INTERNACIONAL DE LAS NIÑAS EN LAS TIC
Pagina 2

ESPACIO MINCYT - NOTICIAS TECNOLÓGICAS
Pagina 3

INFOCENTRO EN OFENSIVA
Pagina 5

APROPIACIÓN TECNOLÓGICA

Día Internacional de las Niñas en las TIC

Niñas integrantes de las brigadas comunicacionales crean, editan y desarrollan su propio contenido, promoviendo y dinamizando su continuo proceso de aprendizaje.

FUNDACIÓN INFOCENTRO
27/04/2023

El Día Internacional de las Niñas en las Tecnologías de la Información y la Comunicación, tiene como objetivo alentar a las niñas y mujeres jóvenes a considerar la posibilidad de orientar sus estudios y profesiones al campo de las carreras tecnológicas. En 2010, la Unión Internacional de Telecomunicaciones, organismo especializado de Naciones Unidas, definió el cuarto jueves de abril como la fecha designada para celebrar el Día de las Niñas en las TIC. Desde entonces, los países de la región se han ido apropiando de la fecha y conmemoran el día con actividades de sensibilización, exposiciones y talleres de orientación, entre otras propuestas. La incorporación de las niñas y mujeres en estas áreas es imprescindible para reducir la brecha entre hombres y mujeres, además de contribuir al empoderamiento y a la igualdad de género. La iniciativa pretende ayudar a las nuevas generaciones de féminas a comprender los enormes beneficios de liderar y participar activamente en la industria tecnológica. Desde los diversos espacios de la Fundación Infocentro podemos ver como nuestras niñas integrantes de las brigadas comunicacionales crean editan y desarrollan su propio contenido, promoviendo y dinamizando su continuo proceso de aprendizaje



FOTO: SOFÍA LAVADO. Participante de Semillero Científico. Le gustan los animales, las matemáticas, le encanta la tecnología y quiere ser fotógrafa.



FOTO: Daniela Rivas : Le gusta jugar en línea, le gustan las matemáticas, hacer videos de tik tok

BRIGADAS COMUNICACIONALES

Infocentro Coropo se une al Plan Formativo en Stop Motion

EMPERATRIZ ZAMBRANO (FACILITADORA)
24/04/2023

En el marco de la Ruta Tecnológica de los Semilleros Científicos, la Brigada de niños y niñas del Infocentro Coropo del municipio Francisco Linares Alcántara también desarrollaron las jornadas formativas para conocer las técnicas del Stop Motion para realizar videos animados. Esto con la finalidad de incentivar a los niños y niñas a desarrollar sus conocimientos y poner en practica sus capacidades creativas para crear productos comunicacionales de diversos temas de la actualidad en cuanto a cultura y tenología.



Foto: Niños de la Brigada mirando los Productos realizados por otros niños.

Infocentro sigue Empoderando al Pueblo de Aragua

YASMIN ROUZZ (COORD. FORMACIÓN)

Desde el municipio Linares Alcántara la Coordinación de Comunicación y Formación de Infocentro en la entidad, dicto un taller de redes sociales para emprendedores, con la finalidad de que estos conocieran las técnicas del posicionamiento SEO para la venta de sus productos. Dicha actividad se desarrollo desde las instalaciones del Concejo Municipal con la participación de Anni Ramirez presidenta de esta insigne institución quien destaco la importancia de estos talleres en las comunidades y en el pueblo que quiere seguir empoderandose de las nuevas tecnologías de la era digital.



ESPACIO MINCYT - NOTICIAS TECNOLÓGICAS

SUSCERTE inicia inscripciones para ciclo de cursos virtuales del mes de Mayo

27/04/2023 por Sheila Bravo

La Superintendencia de Servicios de Certificación Electrónica (SUSCERTE), ente adscrito al Ministerio del Poder Popular para Ciencia y Tecnología, dio inicio al período de inscripciones para los distintos cursos del mes de mayo, orientados a la participación activa, fortalecimiento y desarrollo tecnológico del país. Mediante su aula virtual, SUSCERTE ofrecerá talleres sobre el ámbito de la seguridad Informática, particularmente en las áreas de criptografía, incidentes informáticos, informática forense y protección de datos. Estos cursos gratuitos serán impartidos por profesionales en las áreas, a través de su página web y tendrán una duración de 1 a 2 semanas. Entre los talleres disponibles se encuentran: Fundamentos Básicos de la Informática Forense; Introducción a los fundamentos de la criptografía;

Introducción a la infraestructura de la clave pública; Introducción a la gestión de riesgos y amenazas en la Seguridad de la Informática, entre otros. Las inscripciones estarán abiertas hasta el 3 de mayo, y para registrarse es necesario acceder a la página web <https://registrosuscerte.suscerte.gob.ve/> y completar el formato de preguntas.

SUSCERTE es un ente responsable de regular la seguridad informática en el país y prestar servicios de certificación electrónica, gestión de incidentes informáticos, peritaje informático forense y formación e investigación en materia de seguridad de la información.

Fuente: <https://www.mincyt.gob.ve/suscerte-cursos-virtuales-mayo/>

CIENCIA Y TECNOLOGÍA

Más de 25 mil niñas y niños participan en el programa Semilleros Científicos

28 Abril 2023 por Naillet Rojas Garcia

“Desde el año 2019, con el programa nacional Semilleros Científicos hemos atendido a más de veinticinco mil niños y niñas y jóvenes”, así lo informó la viceministra para la comunalización de la ciencia para la producción del Ministerio del Poder Popular para Ciencia y Tecnología (MinCyT), en una entrevista otorgada al programa Café en la mañana, transmitido por Venezolana de Televisión (VTV). La viceministra también destacó que el Gobierno Bolivariano se ha enfocado en impulsar en niñas, niños y jóvenes el quehacer científico tecnológico. “El presidente Nicolás Maduro ha instruido en el marco del Plan Nacional de Ciencia y Tecnología y con los actores del Sistema Nacional de Ciencia y Tecnología, que somos todos y cada uno de nosotros, junto a nuestros campesinos e investigadores, y nuestras mujeres, estemos abocadas a esa interrelación con niñas, niños y jóvenes en lo cotidiano del hecho científico”.



El programa de los Semilleros Científicos busca orientar vocaciones. (Foto: Cortesía).

Semillero Comunica: Niñas y niños de la patria avanzan en el aprendizaje científico y tecnológico

28 Abril 2023 por Amarilis Palacios

La Ministra del poder popular para la Ciencia y la Tecnología, Gabriela Jiménez, resaltó que como parte de la formación de niños y niñas de la patria en el área científica y tecnológica, avanza el desarrollo del programa Semillero Comunica.

Jiménez explicó que el programa Semillero Comunica, es una plataforma donde las niñas y los niños del semillero científico “hacen entrevistas, hacen un ciclo de conferencia, hacen un ciclo de charlas; donde la ciencia

es parte de los elementos que usamos en la comunicación, destacó la Ministra al ser entrevistada en el programa Semillero Comunica en el estado Falcón.

Dijo que a través de la plataforma de comunicación, las niñas y niños participan desde la ciencia en la divulgación del conocimiento científico, como parte del proceso de inclusión e innovación que lleva a cabo el Mincyt por instrucciones del presidente de la República, Nicolás Maduro.



Semilleros Científicos en el desarrollo de sus capacidades creativas. (Foto: Cortesía).

ESPACIO INFOCENTRO VZLA - NOTICIAS NACIONALES

El Equipo de Facilitadores y Coordinadores de Infocentro Yaracuy realizó balance trimestral

Abril 2023 Fuente
<http://infocentroyaracuy.blogspot.com/>

En la Academia de Software Libre de Fundacite Yaracuy durante la mañana de este martes 4 de abril se juntaron el equipo de coordinación con los facilitadores y facilitadoras de la Fundación Infocentro en el estado con el objetivo principal de evaluar los alcances de cada espacio durante este primer trimestre y fijar las metas para lo que resta de año.

César Chirinos, responsable estatal de la institución dio las palabras de bienvenidas invitando a las y los presentes a escuchar las palabras de la ministra Gabriela Jiménez resaltando que los infocentros son mas que maquinas con internet para hacer investigaciones "los infocentros son y deben ser una comunidad de aprendizaje. Son los espacios ideales para que las comunidades se apropien de la ciencia y la tecnología partiendo de la vida, sin perder la esencia. Hacernos de las nuevas tecnologías sin perder lo humano"

Por su parte, Eleneo Leal, quien comparte con Chirinos la responsabilidad de dirigir la institución en Yaracuy llamó a las y los facilitadores a formarse en las nuevas tecnologías para que siga siendo infocentro vanguardia y referencia para el aprendizaje no solo de las TIC sino del inmenso universo de nuevas tecnologías que desarrolla el mundo y de las cuales infocentro debe ser un referente para que el común pueda ir a esos espacios a aprender, a formarse.



ATENCIÓN A LOS FACILITADORES DE LA GUAIRA (Fuente: @InfoLaGuaira)

La Coordinación de Infocentro La Guaira se reunió con los facilitadores del eje 2 y 3 para realizar un repaso de los talleres formativos que se imparten desde nuestros espacios y así realizar una mejor atención a nuestro pueblo.



El taller se efectuó con una duración de 48 horas académicas presenciales. (Foto: Cortesía).

PUEBLO COMUNICADOR

Oficiales de la Policial Municipal De Ayacucho Estado Táchira se forman como Comunicadores Populares

27 Abril 2023 por @comunicadores_tac (instagram)

El pasado Jueves, Se realizó la Certificación de 12 estudiantes aspirantes a Policías Comunes de la Estación de la Policía Nacional Bolivariana San Juan de Colón Municipio Ayacucho. Con Motivo de haber Cumplido con Actividades asignadas del Curso Ampliado Comunicador Popular Comunitario en las temáticas socializadas durante el desarrollo de los 6 Módulos de Aprendizaje. Cabe destacar que la fundación INFOCENTRO TÁCHIRA a través de la Coordinación de Comunicación popular y estratégica, promueve las prácticas de la Comunicación Popular a involucrando Todas las organizaciones del Poder popular, instituciones públicas, instituciones Educativas, cuerpos de seguridad y protección.

Como Plataforma de Apoyo: Infocentro Apure une fuerzas con los Jóvenes de la Patria de la misión Robert Serra

27/04/2023 (Fuente Instagram @apureinfocentro)



Desde el Estado Apure seguimos apoyando la Misión jóvenes de la patria Robert Serra con la actualización de datos y conformación de nuevas Brigadas dirigido a la Juventud apureña. Se lleva a cabo en el Mega Infocentro San Fernando, ubicado en la calle Bolívar, edificio UNEFA. Es importante resaltar que la actividad está organizada por el Director Estatal Licdo. José Moreno que indica la importancia de la misión es garantizar el desarrollo integral, la movilización, inclusión social y permanente de los jóvenes venezolanos.

RADIO MIRAFLORES
Fundación Infocentro

Luis la Rosa
Presidente de la Fundación Infocentro

Parmen Orellana
Directora ejecutiva Fundación Infocentro

ACTIV@S en RED
Programa N° 118

Conversaremos con:
Simón Bonilla
Presidente de Fundacite Portuguesa.

Martes 02/05/2023
Hora: 02:00pm

@ActivosEnRedVe

Gobierno Bolivariano de Venezuela | Ministerio del Poder Popular para la Ciencia y Tecnología | Infocentro | Mincyt

26/04/2023 Fuente @icarabobo2021 (instagram)

Brigada Comunicacional Carabobo Condecorado en el Día del Comunicador

En el marco del día del comunicador popular de la mano del Concejo Municipal Bolivariano de Valencia, fue otorgado reconocimiento al medio comunicacional Brigadas Comunicacionales Hugo Chávez, por su valioso apoyo y admirable labor en pro de construir y sostener la ética dentro de la información veraz.



INFOCENTRO EN OFENSIVA

Aragua avanza en la Recuperación y adecuación de los infocentros

GERMÁN MENDOZA (COORD. DE COMUNICACIÓN)
FECHA 28/04/2023

Como parte del Plan Infocentro en Ofensiva que se lleva a cabo desde el Ministerio del Poder Popular para la Ciencia y la Tecnología, desde la Red Infocentro de la entidad aragueña ya son 12 espacios que se han recuperado en su totalidad en cuanto a equipamiento Técnico y de infraestructura. Infocentros como Las Delicias, Biblioteca Publica Agustín Codazzi, San Sebastián de los Reyes, Cacique Terepaima en Tejerías, entre otros ya cuentan con computadoras y tecnologías de alta gama para el disfrute de los y las usuarias que día a día hacen vida en los infocentros. Cabe destacar que aun queda trabajo por hacer, ya que hay mas de 25 infocentros en Aragua que están esperando ser tocados por el Plan Infocentro en Ofensiva. La ministra Gabriela Jiménez destaco en el encuentro de Dirección Nacional infocentro, que los infocentros deben convertirse en espacios tecnológicos científicos para el desarrollo de las potencialidades de los niños niñas y población en general. Por otra Parte Luis La Ros Presidente de la Fundación Infocentro comento que este plan abarca a los mas de 600 infocentros distribuidos en todo el territorio nacional.



FUNDACIÓN INFOCENTRO

Misión

Brindar acceso y apropiación de las tic a través del acompañamiento y formación a las comunidades organizadas del poder popular, a fin de contribuir con la inclusión social y la transformación de la vida comunitaria.

Visión

Ser una institución pública socio tecnológica que garantice el uso y acceso de las tic para la inclusión y transformación social de las comunidades organizadas y el poder popular elevando sus potencialidades y calidad de vida.



EDITORES:

YASMIN ROUZZ (COORDINADORA DE FORMACIÓN)
GERMÁN MENDOZA (COORDINADOR DE COMUNICACIÓN)
DESSIREE JIMÉNEZ (COORDINADORA DE POLÍTICAS PUBLICAS)



@infocentro_Ara @BrigadasC_Ara